

Portrait

GHISLAIN LÉVESQUE,

Porte-parole des festivités

Natif de la Vallée de la Matapédia en Gaspésie, Ghislain passe son enfance et sa jeunesse à Schefferville, de 1956 à 1974, pour ensuite déménager à Sept-Îles où il réside toujours. Une fois les études secondaires terminées, il complète, en 1972, un Baccalauréat en sciences, option génie civil, à l'Université d'Ottawa. Il complète par la suite, en 1983, une maîtrise en gestion de projet à l'Université du Québec à Chicoutimi.

Principales fonctions

- 1972-74 | Compagnie Minière IOC, Schefferville
- 1974-79 | Entrepreneur en constructions industrielles et commerciales
- 1979-85 | Port de Sept-Îles à titre d'ingénieur
- 1985-97, 2010-14 | Consultant en ingénierie
- 1997-2009 | Maire de la Ville de Sept-Îles
- 1999-2003, 2006-2008 | Préfet de la MRC de Sept-Rivières
- 2014-2020 | Administrateur de la ville de Schefferville
- 2021... | Consultant pour la ville de Schefferville

Quelques réalisations communautaires et collectives

- 1973 | Les 24 heures provinciales d'endurance de motoneiges tenue à Schefferville
- 2001 | Retrouvailles des anciens de Schefferville tenues à Sept-Îles
- 2007 | Membre du comité organisateur des Jeux du Québec d'été tenus à Sept-Îles
- 2011 | Championnat canadien de judo tenu à Sept-Îles

Quelques collaborations, parutions et présentations

- 2022 | Présentations | Schefferville : Avant, Pendant et Après
- 2022 | Revue Nostalgie | Schefferville : le rêve nordique
- 2025 | Revue d'histoire de la Côte-Nord (Avril 2025) | Schefferville, 70 ans mémorables



Natif de la Vallée de la Matapédia en Gaspésie, Ghislain passe son enfance et sa jeunesse à Schefferville, de 1956 à 1974.



VILLE DE
Schefferville
Tournée vers l'avenir